
Frau Strie beantwortete Fragen von Herrn Waldästl und Herrn Siebertz bezüglich möglicher 
weiterer Anträge. Für die Herbstsitzung wurde die Vorlage der Ausbauplanung zugesagt. 
 
Herr Lübken betonte, dass von den 27 dem Land vorgelegten Anträgen bereits 20 bewilligt seien. 
 
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


